

**1月29日 備中高梁駅前広場(旭町)
市の新たなシンボル「山田方谷像」**



JR 備中高梁駅西口広場に設置

山田方谷生誕210年の記念事業として、市民からの募金を基に建立した「山田方谷像」の除幕式(山田方谷像建立実行委員会主催)が行われ、関係者らが出席して完成を祝いました。

除幕式に続く記念フォーラム(高梁市文化交流館)では、衆議院議員(元文部科学大臣)下村博文さんによる記念講演会も行われました。

**1月17日 高梁市役所(松原通)
子どもたちが安全に通学を**



目録を読み上げる平山組合長

びほく農業協同組合から、夜光たすきや反射材キーホルダーなど7種類の交通安全用品を寄贈していただきました。びほく農協の平山組合長らが市役所を訪問。「子どもたちの安全対策に活用していただきたい」と目録を市長に手渡しました。寄贈された交通安全用品は、市内の子どもたちの交通事故防止のために役立てます。



**2月1日 複合施設(旭町)
人づくりと交流の拠点施設として**



落成記念式典であいさつする近藤市長

JR 備中高梁駅に隣接する複合施設が完成し、関係者ら約70人が出席して落成記念式典が行われました。

複合施設は、平成27年8月から着工し、総事業費19億8700万円、鉄骨鉄筋4階建てで、1階に高梁バスセンターと飲食店などのテナントが入り、2～4階が高梁市図書館となっています。

**1月17日 高梁市役所(松原通)
絵本を親しんでもらおう**



絵本を寄贈する山田さんとビッチュマン

高梁市青年経済協議会から、昨年末に高梁基督教会で行われた「クリスマスふれあいチャリティーコンサート」で集めた募金を活用して、市内の子どもたちに絵本に親しんでもらおうと、絵本13セットが寄贈されました。

寄贈された絵本は、今後市内のこども園・幼稚園・保育園に配布する予定です。

